

INICIATIVAS MUNICIPALES DIRIGIDAS A PERSONAS DESEMPLEADAS

Vva.de la Cañada, 22 de julio.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, a través de la Concejalía de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, pone en marcha un año más el Servicio de Orientación Laboral. Esta iniciativa tiene como fin facilitar el acceso al mundo laboral de todas aquellas personas que se encuentran en situación de desempleo y tienen dificultades para integrarse o reintegrarse en el mercado de trabajo.

El Servicio de Orientación Laboral ofrece atención individualizada, formación, orientación e intermediación laboral, conocimiento del mercado laboral y motivación al autoempleo. El horario de atención al público es, de 9:00 a 14:00 horas, todos los lunes, miércoles y viernes, en las dependencias municipales de la calle Rosales, 1.

Club de Empleo

Por otro lado, la Concejalía promueve El Club de Empleo, un espacio en el que todos los vecinos pueden consultar prensa especializada, ofertas de empleo, cursos... además de intercambiar información sobre el mercado laboral de la zona. El Club abre sus puertas, los lunes y miércoles, de 9:00 a 12:00 horas, en la calle Rosales, 1. “Esta iniciativa, junto con la Bolsa Municipal de Empleo y el Servicio de Orientación Laboral así como la Agencia de Desarrollo Local para emprendedores, cierra el círculo en lo que a atención para el empleo se refiere, ya sea para trabajar por cuenta propia o ajena”, señaló la concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, Randa Sayegh.

